

LAMPIRAN-LAMPIRAN



Gambar 4.1 salah satu foto kunjungan ke umkm

Kunjungan ke UMKM dapat menjadi sangat bermanfaat karena kita bisa melihat berbagai produk dan layanan yang ditawarkan oleh UMKM Lokal, sekaligus pengenalan terhadap masyarakat sekitar yang ada di desa Gebang.



Gambar 4.2 Kolase diTK Mutiara

Kegiatan tersebut dapat memberikan berbagai manfaat untuk anak – anak yang ada di TK Mutiara diantaranya Kreativitas, kemampuan motorik, imajinasi, pembelajaran Visual, Keterampilan dalam memadukan warna, Penghargaan diri, Pengetahuan kreatif juga kolase tersebut adalah salah satu cara yang menyenangkan dan mendidik untuk mempromosikan perkembangan anak – anak dalam berbagai aspek kreatifitas dan keterampilan.



Gambar 4.3 Penyerahan NIB Kepada Pelaku UMKM

NIB merupakan singkatan dari No Izin Berusaha ini merupakan salah satu program kerja kami untuk membantu pemilik umkm untuk mendapatkan NIB, karena izin usaha ini seringkali diperlukan untuk menjalankan bisnis secara legal dan sah.



Gambar 4.4 Sosialisasi Pemanfaat Minyak Jelatah.

Sosialisasi tentang pemanfaatan minyak jelah menjadi lilin aromaterapi, seringkali minyak jelatah dibuang dan menyebabkan produksi limbah yang menumpuk, dengan mendaur ulang minyak jelatah tersebut menjadi lilin aromaterapi kita dapat menjaga atau mengurangi pencemaran, dan dapat menciptakan nilai tambah ekonomi



Gambar 4.4 Penyerahann Poster

Poester tersebut memuat informasi yang ada di desa gebang, dengan tujuan para pendatang atau pengunjung yang hadir dapat membaca informasi yang tertera, dan tau desa gebang itu seperti apa.



Kunjungan tersebut merupakan salah satu cara untuk berintraksi dengan pemimpin lokal atau masyarakat sekitar, kami berkunjung dengan tujuan memperkenalkan diri secara pribadi sekaligus bersilaturahmi.

Gambar 4.5 Kunjungan ke kediaman kepala dusun



Edukasi tentang bahaya penggunaan gadget atau teknologi digital sangat penting, terutama anak – anak dan remaja yang sering terlibat dalam penggunaan gadget. Bahaya gadget yang perlu diketahui ialah; ketergantungan, kurangnya aktifitas fisik, Konten tidak sesuai, gangguan kesehatan, kurangnya interaksi sosial, dan lain sebagainya.

Gambar 4.6 Bahaya Gadget



Gambar 4.7 Pembelajaran Komputer Dasar

Memperkenalkan komputer dasar kepada anak – anak adalah langkah positif dalam mengembangkan keterampilan teknologi mereka.



Gambar 4.8 Pemasangan Plang Nama

Kami melakukan pemasangan plang nama di perbatasan desa gedang sebagai tanda tidak hanya di perbatasan kami juga memasang plang di dua kediaman kadus yaitu kadus 1 dusun tanjung jaya dan kadus 6 dusun seribu